

学年テーマ「探求」

学 年 通 心

3組の完全優勝、おめでとうございます。どの学級も多くのおプレー・珍プレーが見られました。

7月11日（水）にクラスマッチが行われました。当初は、7月9日（月）に予定されていましたが、その日が臨時休校になったため、この日に行われました。クラスマッチ実行委員の人たちを中心に、企画・運営し、男子バスケットボール、女子バレーボール、男女ドッチボールの3つの競技を行いました。クラスマッチを行う目的は、学級や学年の団結を深めることにあったのですが、目的は達成できたでしょうか。数人の感想をいくつか紹介します。では、どうぞ。

1 組



今日はクラスマッチでした。3組が全部優勝していたので、すごいなと思いました。ドッチで決勝に行けて嬉しかったけど、負けたので悔しかったです。次は合唱で頑張りたいと思います。（1組）

今日はクラスマッチがありました。クラスマッチでは、チームの皆が勝利の方向を向いて戦ったので、クラスにまた一つ団結力が生まれたような気がしました。（1組）

今日はクラスマッチがありました。私は全然、戦力外で本気でチームの仲間にあやまりました（笑）。すると、「全然いいよ〜」と、言ってくれて、本当に優しい人だと感じました。ただ、すごく申し訳なかったです。ドッチボールは盛り上がってよかったです。（1組）

2 組

今日はクラスマッチがありました。私は勝ちと負けをどちらも経験したので、やっぱり負けから何を学び、活かしていくのが重要だと思います。2組は決勝に行くことができなかったので、悔しかったです。このクラスマッチの反省や課題点を附中祭のクラスリレーに活かして今後は優勝できるように頑張りたいです。（2組）



今日はクラスマッチがありました。そこで、2組はドッチで1回勝って他は全て負けてしまいました。でも、今回の企画でさらに同じクラスの人との絆が深まったと思うので、負けてしまいましたが、後悔せずに終わることができたので良かったです。（2組）

今日のクラスマッチでは全敗でした。すごく、悔しかったし、3組が全勝というのもすごいなと少し、嫉妬感を覚えました。それでも、この悔しさをバネに合唱へ1-2皆がつなげられたら、絶対学年優勝へ近づくはず!!!（2組）

3組



今日のクラスマッチでは、“仲間と協力することの大切さ”と、それからつながった“勝利の喜び”を改めて、学ぶことができました。次のクラスマッチでも、今回よりもさらにパワーアップした絆で優勝をねらいたいです。
(3組)

クラスマッチがありました。バレーでは、2位だったので悔しかったです。ドッチはすごく楽しかったです。賞状をたくさんとれたので、これからも頑張って増やしていきたいです。(3組)

「総合優勝は3組です」この言葉はとても嬉しかった。今日やったバレー、バスケ、ドッチは全てチームワーク第一なので、勝てたということは1-3として、チームとしてみんな一生懸命に戦った証なので、この調子で附中祭も3組らしく勝ちたい。(3組)



今回のクラスマッチは3組の完全優勝で幕を閉じましたが、9月には合唱コンクールやクラスリレーが企画されています。各クラスが、切磋琢磨し、学年全体のレベルが向上することを願っています。そして、何よりも、学級や学年の絆を深める機会にしてほしいと思います。

準備時間が少ない中、頑張ってくれた実行委員の人、審判をボランティアでしてくれた人、どうもありがとうございました。

【 来 週 の 予 定 】

7月	16日(月) 給食			17日(火) 弁当			18日(水) 給食			19日(木) 給食			20日(金) 給食		
組	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3
1校時	海の日			理科	理科	理科	社会	社会	社会	道德	道德	道德	壮行式・表彰・全校集会		
2校時				国語	音楽	英語	音楽	音楽	音楽	保体	国語	英語	総合G		
3校時				技術	国語	数学	英語	国語	美術	英語	数学	技術	1・2年選択種目決め		
4校時				英語	数学	音楽	国語	美術	保体	国語	技術	家庭	総合A		
5校時				音楽	保体	保体	美術	保体	英語	数学	家庭	国語	係別集会		
6校時				数学	英語	国語	保体	英語	国語	社会	英語	数学	学活	学活	学活
備考				保護者会 自由曲相互鑑賞会			保護者会						前期前半終了		

※変更になるかもしれませんので、みたらいノートに日課を必ず書いて確認してください。

※給食当番はB班になりますが、エプロン・マスク・三角巾は全員持ってきておいてください。

※保護者会を17日と18日に行います。お気を付けてご来校ください。